

PERS

Babinsa Koramil 1702-02/Assologaima Tingkatkan Silaturahmi Lewat Komsos di Desa Binaan

Dony Numberi - PAPUA.PERS.OR.ID

Nov 29, 2024 - 19:02



Wamena - Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 1702-02/Assologaima kembali menunjukkan komitmennya dalam menjalin hubungan yang harmonis

dengan masyarakat melalui kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) di Desa Araboda Distrik Assologaima Kabupaten Jayawijaya Provinsi Papua Pegunungan, Kamis (28/11/2024).

Dalam kegiatan tersebut, Babinsa Serda Dominggus Barani bertemu langsung dengan tokoh masyarakat, tokoh adat, dan warga desa untuk mendengarkan aspirasi serta memberikan pemahaman mengenai pentingnya menjaga persatuan dan ketertiban di tengah masyarakat.

“Komsos ini menjadi sarana kami untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat. Selain itu, kegiatan ini juga membantu kami memahami kebutuhan serta permasalahan yang ada di desa binaan, sehingga dapat memberikan solusi yang tepat,” ujar Babinsa.

Selama kegiatan, Babinsa juga mengajak warga untuk tetap menjaga semangat gotong royong dalam menjalankan aktivitas sehari-hari. Ia mengingatkan pentingnya kerja sama antara masyarakat dan TNI dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif.

“Kami selalu siap membantu masyarakat, baik dalam kegiatan pembangunan desa maupun menjaga keamanan bersama. Semangat gotong royong harus terus kita pelihara, karena itu adalah nilai luhur bangsa kita,” tambahnya.

Warga Desa Araboda menyambut baik kehadiran Babinsa dan merasa terbantu dengan arahan serta pendampingan yang diberikan. Salah satu tokoh masyarakat, menyampaikan apresiasinya kepada Babinsa atas dedikasinya dalam mendampingi warga.

“Kehadiran Babinsa di tengah-tengah kami sangat berarti. Beliau selalu memberikan motivasi dan membantu kami dalam berbagai kegiatan, sehingga masyarakat merasa lebih dekat dengan TNI,” ungkapnya.

Melalui kegiatan Komsos ini, diharapkan hubungan antara TNI dan masyarakat semakin erat, sehingga tercipta sinergi yang kuat dalam menjaga stabilitas keamanan dan mendukung pembangunan di wilayah binaan Koramil 1702-02/Assologaima.